

Keine Langeweile für Traumland-Kinder!

Um in dieser außergewöhnlichen Situation mit unseren Traumland-Kindern & Eltern in Kontakt zu bleiben haben wir uns einige tolle Aktionen einfallen lassen:



Gleich zu Beginn der Kiga-Schließungen starteten wir mit einem persönlichen Brief an die Kinder unsere Anti-Langeweile-Aktion. Diese erhalten alle Kinder auf Wunsch 1x wöchentlich per Liefersevice!

(unser Kindergarten-Memory, Bilderbuch zum Thema „Corona-Virus,....“)



Große Freude machten uns auch die vielen, tollen Zuschriften per Mail, Brief & Foto zu unserem Anti-Langeweile-Paket!

Unsere bunte Steineschlange als Zeichen des Zusammenhaltes & der Gemeinschaft startete ihren Weg bei uns am Kindergarten mit kunterbunt bemalten Steinen los & lädt alle dazu ein fleißig mitzumachen!



Auch das Kiga-Personal war fleißig: Endlich hatten wir die Gelegenheit unser „Traumzimmer“ zu renovieren & umzugestalten! Wir sind schon ganz gespannt die erstaunten Kindergesichter zu sehen!

Wir freuen uns schon darauf alle ganz bald in unserem Kindergarten wiederzusehen!

Euer Team vom kath. Kindergarten „Traumland“

